



第11回夏祭りが開催されました！



ピエロの扮装で司会をするスタッフ

8月14日の夕方より、毎年恒例のいなすず夏祭りが開催されました。

今回は一部スタッフもコスチュームを着用したり、ご当地のゆるキャラのえんむちゃんにも駆けつけてもらったりと、実行委員も例年以上に趣向を凝らして頑張りました。

また高齢者のアイドル、まりもちゃんも来てくださり、歌や衣装やトークで皆様を楽しませてくれました。

まりもちゃんは、利用者様皆に握手をしてくれた上、一名の利用者様には、お得意だという書道の腕を披露して、色紙を手渡してくれたり、大サービスをしてくれました。

カラオケに参加された利用者様もいらっしゃいました、普段飲めないビールを飲んで顔を真っ赤にされている利用者様もいらっしゃいました。

皆様それぞれに楽しんでくださったように見受けられ、スタッフはとてうれしく感じました。



地元のゆるキャラ えんむちゃん登場



小林幸子のものまねをするまりもちゃん



色紙を受け取る利用者様

外食デーがありました！

利用者様は6月29日には深谷のアリオ内のフードコートで、また9月28日にはお馴染みの深谷のとんでんで外食をされました。深谷のアリオでは、中央広場で演歌歌手のこおり健太さんの歌を聴いたりしました。

すると見物している我々に気が付いたこおり健太さんは、利用者様一人一人のそばに来て、握手をしてくれました。

またその後一部の利用者様は買い物をされたりして、皆様それぞれに楽しい時を過ごされたようです。



こおり健太と握手する利用者様

別府沼公園に菖蒲、能護寺にあじさいを見学に行かれる！



別府沼公園での利用者様

6月4日には、別府沼公園で菖蒲を、6月26日にはお馴染みの能護寺であじさいを、そして7月8日には、八木田の観音寺にて蓮の花の見学をされました。

そして7月20日には、車窓からの見学ではあったものの、熊谷のうちわ祭りのためドライブに出かけられました。

またその他の行事としては、



あじさい見学中の利用者様

6月8日に近所の太田小学校の2年生たちと交流会をされたり、ボランティアの歌や踊りをご覧になったり、さらに9月28日の外食後には、近く of 別府沼公園で散歩もされたりと、なかなか充実された日々を送られたと思います。

準職員紹介

ミルコ(ネコ♂)

担当業務
(たぶん癒し)

